



L'Hotel changera de nom début juillet, comme insinué dans une annonce récente...

Le club MAD se lance dans l'hôtellerie

LAUSANNE Changement d'enseigne en perspective au centre-ville de la capitale vaudoise. Locataire-gestionnaire depuis octobre 2011 du bâtiment historique appartenant à Mobimo SA, à la place de l'Europe, le Lausanne-Palace SA passe la main. Encore ouvert aux clients, L'Hotel fermera pour des transformations à la fin du printemps, et rouvrira ses portes au début du mois de juillet. Et ce ne sont pas les autres que les propriétaires du MAD, fameux club lausannois situé non loin de là, au quartier du Flon, qui relèvent le défi. Un visuel paru il y a quelques semaines dans un magazine de la boîte lève timidement le voile sur un futur «MAD house». Le codirecteur



Igor Blaska confirme l'information mais se refuse à tout autre commentaire. Ce n'est toutefois pas la première diversification réalisée par les boss du MAD. Ils possèdent déjà un immeuble locatif à Bussigny (VD), ainsi qu'une résidence à louer à Koh Samui, en Thaïlande.

Située à l'entrée des stations du M1, du M2 et du LEB, la bâtisse possède un bar à son rez-de-chaussée ainsi qu'une grande terrasse aménagée sur son toit.

● FRÉDÉRIC NEJAD TOULAMI